

Die Universität Innsbruck
trauert um

em. o. Univ.-Prof. Dr. Walter Salmen

Am 2. Februar 2013 ist Prof. Walter Salmen, langjähriger Leiter des Institutes für Musikwissenschaft der Universität Innsbruck, im 87. Lebensjahr plötzlich und unerwartet verstorben.

Mit Walter Salmen hat die Musikwissenschaft einen herausragenden, international überaus renommierten Fachvertreter und einen sprühenden, geistreichen Menschen verloren. In seinem umfangreichen wissenschaftlichen Werk und in den Erinnerungen vieler, die ihn als Forscher, Universitätslehrer und Kollegen erleben durften, wird seine Persönlichkeit unvergesslich bleiben.

Die Universität Innsbruck wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, Februar 2013

Univ.-Prof. Dr. Dr. h. c. mult. Tilmann Märk
Rektor der Universität Innsbruck

ao. Univ.-Prof. Mag. Dr. Monika Fink
Leiterin des Instituts für Musikwissenschaft

ao. Univ.-Prof. Mag. Dr. Klaus Eisterer
Dekan der Philosophisch-Historischen Fakultät